

16 Oyem-Bitam

Oyem/Installation des nouveaux responsables provinciaux de santé Ils ont été invités à plus de rigueur et de professionnalisme



Photo : PME
L'installation du nouveau DG du Centre hospitalier régional d'Oyem, Prosper Abessolo Mengue...



Photo : PME
... puis celle du Directeur central des ressources humaines, Félicien Mintsa Mi Owono.



Photo : PME
Passation de charges entre les DRS entrant, Siméon Assoumou Engo (g) et sortant, Charlemagne Ebè Nguema...

PME
Oyem/Gabon

L'ESPLANADE du Centre hospitalier régional d'Oyem (Chro) a servi de cadre, le 2 mai dernier, à la double cérémonie d'installation du nouveau directeur régional de santé (DRS), Siméon Assoumou Engo, du nouveau directeur général du Chro, Prosper Abessolo Mengue, et du nouveau Directeur central des ressources humaines (DCRH) dudit hôpital, Félicien Mintsa Mi Owono par le gouverneur de la province du Woleu-Ntem, Joël Ogouma. En présence du secrétaire général du ministère de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong. Occasion pour ce der-

nier de rappeler que les trois responsables de la région sanitaire septentrionale ont été promus à leurs différents postes, au cours du Conseil des ministres du 29 mars 2019. Ils ont reçu comme principale mission de leur tutelle, de « relever le niveau sanitaire de la région du Woleu-Ntem », a précisé le secrétaire général du ministère de la Santé. Tout en reconnaissant les efforts fournis par leurs prédécesseurs, notamment le DRS sortant, Charlemagne Ebè Nguema, et l'ancien DG de l'hôpital canadien, Pierre Eliot Befame, le secrétaire général a instruit les promus à plus de rigueur, d'audace et de professionnalisme. Car, « eu égard aux indicateurs du système de santé, nous croyons qu'on



Photo : PME
... en présence du personnel de la santé.

peut mieux faire », a déclaré Guy-Patrick Obiang Ondo. Non sans relever que, sur le plan vaccinal, le Woleu-Ntem occupe la dernière position avec 77%, par rapport aux autres provinces dont certaines ont eu des indicateurs de performance dépassant 120%, lors de la dernière cam-

pagne de vaccination. Plus alarmant encore, « sur le plan de la lutte contre le VIH/Sida, la province du Woleu-Ntem occupe la première place avec une prévalence de 7,2%. En matière de sexualité et de grossesses précoces, le Woleu-Ntem est en tête », a regretté le secrétaire général.

Des données statistiques qui prouvent à suffisance qu'il y a un véritable problème de santé dans la région septentrionale du pays. « C'est pourquoi, les plus hautes autorités du pays ont demandé à ce que les nouveaux responsables puissent, dès à présent, se mettre au travail pour faire des propositions visant à renverser la tendance face à ces fléaux », a poursuivi M. Obiang Ndong. Il n'a pas manqué, également, d'exhorter les promus du CHRO, à redorer le blason du premier hôpital public de la province qui, depuis quelques années, est devenu un véritable mouvoir. « Nous nous rendons compte aujourd'hui, que c'est le business qui prévaut, par rapport à la prise en charge des patients, que

le personnel de santé préfère travailler dans les structures privées, alors qu'il est régulièrement rémunéré par l'Etat de manière mensuelle », a déploré le représentant du ministère de la Santé. Pour y mettre un terme, les instructions ont été données au nouveau directeur général, Prosper Abessolo Mengue, pour mettre de l'ordre en matière d'assiduité du médecin, de l'accueil, de l'hygiène, de la gestion efficace et de la prise en charge du patient. Des axes fondateurs que le promu a promis de mettre en œuvre avec l'apport de tous, pour que l'hôpital canadien d'Oyem redevienne cette structure d'excellence qui faisait la fierté de toute la province, du pays et au-delà des frontières nationales.

Bitam/Fête du 1er mai

Sous le signe du respect des droits fondamentaux du travail



Photo : Servais Sonde BATATA
Ce travailleur reçoit sa médaille d'or après 30 ans de service dans son entreprise.



Photo : Servais Sonde BATATA
Le passage devant la tribune officielle des différents opérateurs économiques. Ici la SEEG...



Photo : Servais Sonde BATATA
... les Douanes...

SSB
Bitam/Gabon

CE fut un événement haute en couleurs et qui a enregistré la présence, à la place des fêtes de Bitam, de nombreux acteurs locaux: opérateurs économiques, responsables d'administrations et de différentes sociétés publiques et parapubliques, artisans et autres acteurs au développement local, pour commémorer ensemble la

journée consacrée aux travailleurs. Le programme des manifestations a débuté dès 8 heures par une messe d'action de grâces dite par le curé de la paroisse Immaculée Conception, l'abbé Jean Bernard Assoko Mvé. Les choses sont ensuite allées très vite, à la suite de l'arrivée des différentes autorités administratives, militaires et paramilitaires, des élus locaux et surtout celle des sous-préfets de Meyo-Kyé, Martin Mba Mengue, et de Bikondom, Dagobert Essono Nguema,



Photo : Servais Sonde BATATA
... et le secteur privé, qui ont donné un cachet particulier au défilé.

qui représentaient le préfet Boniface Founguès.

Intervenant à cette occasion, le délégué provincial de la Confédération syndicale des travailleurs du Gabon (C.S.T.G), Emmanuel Nzué Ndong, a invité les employeurs au strict respect des droits fondamentaux du travail. Ceci en présence du représentant du directeur provincial du Travail, Jean Hugues Allogo Beh. La suite des manifestations a été marquée par la phase des décorations aux salariés méritants. Au total, trois médailles d'or, trois en argent et sept en bronze

décernées aux travailleurs ayant, respectivement, 30, 20 et 10 ans de service dans leurs entreprises (Siat, Douanes, mairie, Caistab, Cadastre). Cette phase a été suivie du défilé, devant la tribune officielle, des différentes sociétés exerçant dans le département du Ntem. Une étape qui a mis fin aux manifestations de la fête du 1er mai 2019 à Bitam, avant que les travailleurs ne se retrouvent entre eux dans les différents "QG" pour des moments de détente.